

DAAD

Deutscher Akademischer Austausch Dienst
German Academic Exchange Service



Indonesischer Germanistenverband
Asosiasi Germanistik Indonesia

Nummer : 029/H.34.12/KM/I/2010

ZENDRINIPIKAT

überreicht an Yati Sugiarti, M.Hum
(awarded to)

als Teilnehmerin
(as) Participant

im internationalen Seminar *Interkulturelle Fragen in Forschung und Lehre in der indonesischen Germanistik* durchgeführt von der Abteilung für deutsche Spracherziehung der staatlichen Universität Yogyakarta, in Zusammenarbeit mit dem indonesischen Germanistenverband (IGV) und mit Unterstützung des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD), das vom 19. bis 21. Januar 2010 an der Fakultät für Sprachen und Kunst der staatlichen Universität Yogyakarta stattfand.

in the international Seminar *Interkulturelle Fragen in Forschung und Lehre in der indonesischen Germanistik, which was organized by the Department of German Education of the Yogyakarta State University in cooperation with the Indonesian Germanistenverband (IGV) and with the support of Deutscher Akademischer Austauschdienst (DAAD). It was held from the 19th till the 21st of January 2010 at the Faculty of Languages and Arts of the Yogyakarta State University.*

Dekan
der Fakultät für Sprachen und Kunst
Dean
of the Faculty of Languages and Arts



Vorsitzende des IGV
Head of IGV

Prof. Dr. Zamzani

Vorsitzender des Komites
Head of the Committee



Dr. Setiawati Darmojuwono